Sortie des Neiges à Altenbach - 7 février 2016

Comme à sa coutume, la Commission Amitié et Nature a convié les membres des Clubs AN Alsace et leurs sympathisants à une sortie des neiges à Altenbach, chez nos amis de l'UTLA Mulhouse.

Le départ collectif en car est pris devant l'entrée du terrain de l'USO Liberté qui, comme d'habitude, nous

met son parking à disposition pour une sécurité de nos véhicules.

Les kilomètres défilent dans un silence feutré. Chacun se permet encore une petite rallonge de sommeil.

L'arrêt traditionnel chez Speck Sports à Bitschwiller les Thann nous permet de récupérer le matériel nécessaire, raquettes des neiges et bâtons.

Le tout est rapatrié vers l'autocar.

Et direction le Grand-Ballon en récupérant au passage de Goldbach, notre guide Roland et son équipe. C'est donc un car plein qui s'arrête au sommet dans une brume fraîche et humide.











Malgré la brume envahissante et les gouttes de pluie légèrement gelée, nos randonneurs s'élancent sur le mince tapis de neige pour emprunter les sentiers vosgiens du Grand Ballon pour une descente vers Altenbach.







Et à midi, ils rallient le refuge d'Altenbach, où les attendent chaleur d'accueil et d'ambiance.

Le temps de se débarrasser des habits humides et il est temps de se tourner vers les tables apprêtées par nos hôtes pour la partie restauration.

Un apéritif accompagné d'amuse-gueules chauds est servi.

Suivra l'excellente choucroute maison, le dessert et le café. Tous apprécieront.

















Et c'est le retour sur Strasbourg, via Speck-Sports pour restituer le matériel. En temps voulu, Pierre, notre conducteur pour la journée, nous dépose l'USOL pour la récupération de véhicules. nos Une belle journée bien remplie et peut-être à renouveler ...

M.K.